

Mehr Güter auf der Schiene denn je

Im vergangenen Jahr wurden so viele Güter wie noch nie auf der Schiene transportiert. Esrstmals wurden mehr als 400 Millionen Güter mit Zügen befördert. Wie das Statistische Bundesamt meldet, wurde mit insgesamt 401 Millionen Tonnen das Ergebnis von 2016 um gut zwei Millionen Tonnen beziehungsweise 0,5 Prozent übertroffen.

Die von den Bahnunternehmen 2017 erbrachte Transportleistung lag bei 129,4 Milliarden Tonnenkilometern und übertraf den Vorjahreswert um 1,1 Milliarden Tonnenkilometer (plus 0,8 Prozent). Damit wurde eine Tonne auf der Schiene durchschnittlich 323 Kilometer weit transportiert (2016: 322 Kilometer). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Güterzug.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn